
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0096/2022 

öffentlich 
 

 

Titel: zu den Stralsunder Sternen 
Einreicher: Dr. Ronald Zabel 
 
 

Federführung:  Fraktion CDU/FDP Datum: 12.09.2022 

Bearbeiter: Fraktion CDU/FDP   

 

Einreicher:  Fraktion CDU/FDP   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 22.09.2022  

 
Anfrage: 
 

1. Wie viel Strom verbraucht ein einzelner Stern bzw. die LEDs, die den Stern beleuchten? 
2. Ist es im Rahmen aktueller Verordnungen erlaubt, die großen Sterne bzw. die kleinen 

Sterne auf den Kirchtürmen auch in diesem Winter als Zeichen der Hoffnung und des 
Zusammenhalts zu installieren und wäre ein Aufstellen der Sterne ohne diese zu 
beleuchten, falls eine Beleuchtung nicht gestattet ist, denkbar bzw. sieht die Verwaltung 
andere Alternativen? 

3. Wie steht es momentan um andere Schmuck- und Leuchtelemente wie etwa 
Lichterketten und den Weihnachtsbaum? 

 
 
Begründung: 
Öffentliches Interesse. 
 
 
 
Dr. Ronald Zabel 
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP 
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